
Plano de Gestão para a Comissão de Pós-Graduação 

 

"Nós estranhamos a solicitação a respeito do plano de gestão, já que não 
consta do edital para chamada da eleição.  

Por ter sido pedido apenas alguns dias antes da eleição, entendemos que não 
há tempo hábil para redigir um plano à altura do que gostaríamos, contando 
com uma discussão prévia e alinhamento com os demais programas. 

Sendo assim, o que o tempo nos permite fazer agora é informar que a nossa 
gestão estará comprometida com o cumprimento das metas que cada 
programa já se propôs a cumprir perante a Capes, com foco na 
internacionalização e na excelência, sem obviamente extrapolar as funções da 
CPG previstas no regimento da pós". 
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